



Internationaler Folklore-Tanz

Schwerpunkt Osteuropa



Mit
Winfried Blum
und
Katrin Anger

Internationaler Folklore-Tanz mit Schwerpunkt Osteuropa

Gelehrt werden **Tänze** aus der internationalen Folklore mit Schwerpunkt Osteuropa: Kreis-, Linien-, Gruppen- und Paartänze. Es wird in zwei Gruppen getanzt. So kann in unterschiedlichen Lehrtempi unterrichtet werden.

Auch wird es wieder möglich sein, in Eigenregie miteinander zu **musizieren**. Bitte bringen Sie Ihre Instrumente und ggf. Noten mit! Auch wir werden Noten und Texte im Gepäck haben und freuen uns, wenn begleitend zum Tanz – oder einfach so – Musik erklingt.

Beiträge zu den **Abendprogrammen** sind herzlich willkommen, z. B. viele Tanzwünsche, evtl. eigene Musik oder sonstige Programmpunkte mitbringen, die unsere Abende nach den Wiederholungstänzen bereichern.

Bitte für den Parkettboden **geeignete Schuhe** mitbringen!

REFERENTEN:

Winfried Blum

1965 Beginn mit Volkstanz, ab 1974 Leitung einer Volkstanzgruppe im Schwarzwaldverein Karlsruhe, seit 1977 ausgedehnte Unterrichtstätigkeit in Folkloretanz in verschiedenen Einrichtungen in Süddeutschland, seit 1981 Referent für Folkloretanz auf Burg Rothenfels.



Katrin Anger

Mitbegründerin des Tanzensembles „Metapodia“, seit 1992 tänzerische Leitung einer Berliner Balkantanzgruppe (www.freitagsgroupeberlin.de). Zusammenarbeit mit der Balkantanzband „Ljuti Hora“. Schwerpunkte sind Balkantänze sowie französische und baskische Tänze.

Tagungsnummer: 331

Beginn: Donnerstag, 22.08.2013, um 18:30 Uhr mit dem Abendessen; Anmeldung und Zimmervergabe ab 15:00 Uhr

Ende: Sonntag, 25.08.2013, um 12:15 Uhr mit dem Mittagessen

Tagungsbeitrag:

€ 100,-

€ 50,- ermäßigt

Unterkunft und Verpflegung pro Person:

EZ € 171,-

DZ € 150,-

MZ € 132,-

MZ erm. € 115,-

Bitte bei der Anmeldung angeben:

- ▶ Name/Anschrift/Telefon oder E-Mail
- ▶ Tagungsnummer und Kurtitel
- ▶ Zimmerwunsch
- ▶ Vegetarische/gluten-/laktosefreie Küche erwünscht?

DO 22.08. bis
SO 25.08.2013

